

Mengenal Hamster Combat dan Proyeksi XRP di Tahun 2025

Category: Sains, Teknologi
written by Redaksi | 11/02/2025



ORINEWS.id – Sekarang ini banyak aset crypto yang tergolong baru bisa mendatangkan cuan. Salah satunya adalah Hamster combat. Pergerakan harga hamster kombat dianggap banyak trader berpendapat bahwa aset crypto ini akan melonjak.

Begitu juga dengan XRP yang banyak di analisa oleh para ahli trader akan meningkat. Namun mereka juga menerapkan beberapa syaratnya. Dilansir dari berbagai sumber, berikut pembahasan kedua aset crypto tersebut.

Mengenal Hamster Combat

Hamster Combat adalah permainan sederhana yang dapat ditemukan di platform Telegram. Meskipun namanya mengisyaratkan pertarungan antar karakter hamster, sebenarnya ini adalah permainan simulasi crypto.

Permainan ini memiliki fitur-fitur menarik seperti simulasi pasar crypto virtual, sistem rujukan, dan integrasi NFT, serta memberikan kesempatan untuk menghasilkan uang melalui penambangan dan investasi koin yang dikumpulkan.

Dengan model play-to-earn (P2E), pemain dapat memperoleh token

crypto sebagai imbalan dari berbagai aktivitas dan misi yang mereka lakukan. Dalam permainan ini, pemain diharuskan menyelesaikan tugas-tugas sederhana, seperti mengetuk layar dan berpartisipasi dalam berbagai kegiatan, termasuk bermain game, mengundang teman, dan mengikuti event.

Setelah menyelesaikan tugas, pemain akan mendapatkan koin HMSTR yang dapat digunakan untuk meningkatkan kemampuan karakter hamster mereka. Selain itu, pemain juga bisa mendapatkan koin melalui event khusus, giveaway, atau airdrop.

Cara Bermain Game Hamster Kombat

Berikut adalah langkah-langkah untuk memainkan game Hamster Combat berdasarkan informasi dari bot Hamster combat:

1. Buka Aplikasi Telegram

Pertama, buka aplikasi Telegram dan cari bot Hamster Kombat. Setelah menemukannya, ikuti petunjuk yang diberikan oleh bot untuk memulai permainan. Pemain akan diperkenalkan dengan dasar-dasar dan cara bermain game ini.

2. Kumpulkan Koin

Tujuan utama dari game ini adalah untuk memperluas kerajaan crypto. Untuk mencapai hal ini, pemain perlu mengumpulkan koin khusus secara berkala. Berikut beberapa cara untuk mengumpulkan koin:

Tap to Earn

Ketuk layar untuk mendapatkan koin. Ini adalah cara paling sederhana dan langsung untuk mengumpulkan koin dalam permainan. Pemain akan mendapatkan 1 koin setiap kali mereka mengetuk layar.

Mine

Tingkatkan kartu untuk mendapatkan peluang penghasilan pasif.

Dengan cara ini, koin akan diperoleh secara otomatis tanpa harus terus-menerus bermain.

Profit per Hour

Nilai koin akan bekerja secara otomatis dan menghasilkan koin bahkan saat pemain tidak aktif bermain selama 3 jam. Setelah periode ini, pemain perlu masuk kembali ke dalam game untuk mengaktifkan kembali proses penghasilan otomatis.

LVL

Semakin banyak koin yang dimiliki, semakin tinggi level perolehan nilai koin. Level yang lebih tinggi memungkinkan pemain untuk menghasilkan koin lebih cepat.

Invite Friends

Undang teman-teman dan dapatkan bonus. Bantu teman untuk naik ke liga berikutnya agar bisa mendapatkan bonus tambahan.

3. Lakukan Upgrade dan Ekspansi

Gunakan koin dan token yang diperoleh dari menyelesaikan tugas harian untuk melakukan upgrade pada hamster dan memperluas kerajaan crypto. Dengan meningkatkan kemampuan hamster dan memperluas kerajaan, pemain dapat menghadapi tantangan yang lebih besar dan mengumpulkan lebih banyak koin.

Pergerakan Harga Hamster Combat

Dilansir dari coingecko, harga Hamster Combat hari ini adalah Rp 26,3 dengan volume perdagangan mencapai US\$34.597.251 dalam 24 jam terakhir, yang menunjukkan peningkatan sebesar 60,40% dibandingkan satu hari sebelumnya.

Untuk harga tertinggi yang pernah dicapai oleh Hamster Kombat (HMSTR) adalah US\$0,007222, yang tercatat pada 27 September 2024.. Jika dibandingkan, harga saat ini 73,43% lebih rendah dari harga tertinggi sepanjang waktu.

Sedangkan harga terendah untuk Hamster Kombat (HMSTR) adalah US\$0,001919, yang tercatat pada 3 Februari 2025. Jika dibandingkan, harga saat ini 0,00% lebih tinggi dari harga terendah sepanjang waktu.

Mungkinkah Prediksi Kenaikan XRP hingga Rp 178.200

Dilansir dari Pintu, XRP mengalami reli yang signifikan, didorong oleh sentimen pasar yang positif. Analisis pasar, Ali Martinez, baru-baru ini membagikan grafik harga yang menunjukkan level kunci yang harus ditembus oleh XRP untuk menghindari momentum bearish.

Menurut Martinez, harga XRP saat ini terkonsolidasi dalam pola "bullish pennant". Meskipun ada kemungkinan penurunan hingga Rp33.210 sebelum level resistance Rp44.286 ditembus, analisis ini optimis XRP bisa mencapai Rp 178.200 setelah koreksi singkat. Pola teknikal seperti ini sering kali menjadi fase akumulasi sebelum pergerakan harga yang besar.

Selain itu, meningkatnya sentimen bullish di pasar crypto secara keseluruhan memberikan dorongan tambahan bagi XRP. Proyeksi ini mencerminkan fundamental yang kuat dari XRP dan meningkatnya kepercayaan investor terhadap pasar crypto secara umum.

Pergerakan Harga XRP

Dilansir dari Pintu Market, harga XRP hari ini Rp 40.144 dengan volume perdagangan harian XRP (XRP) mencapai US\$13.934.437.397 dalam 24 jam terakhir, menunjukkan peningkatan sebesar 220,90% dibandingkan dengan satu hari yang lalu.

Untuk harga tertinggi sepanjang waktu untuk XRP (XRP) adalah US\$3,40, yang tercatat pada 7 Januari 2018. Saat ini, harga XRP berada 24,16% lebih rendah dibandingkan dengan harga

tertinggi tersebut.

Sedangkan Harga terendah sepanjang waktu untuk XRP (XRP) adalah US\$0,002686, yang tercatat pada 22 Mei 2014. Saat ini, harga XRP 95.852,56% lebih tinggi dibandingkan dengan harga terendah yang pernah tercatat.

Peluang Menembus Dua Digit

Prediksi harga XRP selanjutnya datang dari TradingShot, seorang pakar crypto yang menyoroti tren bullish yang kuat. Ia menyebutkan bahwa pola segitiga besar (triangle) telah terbentuk sejak 2018, menunjukkan potensi pergerakan besar yang semakin dekat.

Sinyal positif lainnya adalah breakout pada Relative Strength Index (RSI), yang sebelumnya berada pada overbought (>70,00). Kondisi ini mirip dengan situasi menjelang rally besar pada tahun 2017 dan 2020. XRP dapat menguji kembali level tertinggi sebelumnya, seperti yang terjadi pada April 2021 dengan harga US\$1,97500.

Jika momentum pasar crypto terus mendukung, bukan tidak mungkin harga XRP akan melampaui level tersebut dan bahkan mencapai dua digit, menembus angka US\$10.

Analisis Pergerakan Harga XRP mencapai lebih dari US\$ 5

Prediksi harga XRP lain yang layak diperhatikan pada 2025 diungkap oleh analis terkemuka dari TradingView, CoreCrypto1. Ia melihat potensi kenaikan altcoin tersebut yang dimulai dengan breakout dari pola segitiga simetris.

Penembusan level harga US\$1 disertai dengan peningkatan volume perdagangan menjadi sinyal kuat bahwa XRP siap untuk terus naik.

CoreCrypto1 memperkirakan target awal di US\$2,4 sebagai

langkah pertama sebelum mencapai level berikutnya di US\$3,7. Selanjutnya, XRP diproyeksikan dapat menyentuh kisaran US\$4,8 hingga US\$5. Kenaikan ini didukung oleh perkembangan teknikal yang positif serta sentimen pasar yang stabil.

“Dengan kondisi saat ini, target di kisaran US\$5 menjadi sangat realistis,” jelasnya. Namun, ia juga mengingatkan bahwa volatilitas cryptocurrency tetap menjadi faktor yang perlu diperhatikan.